

男女バレー県大会日程

12月に行なわれた後期西播総合体育大会兼県新人大会西播予選において、男子は2位、女子は7位になり、2月に行なわれる県大会に駒を進めたことは、すでにお知らせしています。その日程が決まりましたので、お知らせします。

男子は2月2日(土)県立総合体育館、対戦相手は尼崎西対姫路東の勝者、14:55開始予定です。

女子は2月2日(土)尼崎稲園高校体育館、対戦相手は神戸朝鮮、9:55開始予定です。詳しくは、下のQRコードからご覧ください。



吹奏楽が快挙！関西大会出場！

1月27日(日)に、高校生管打楽器ソロコンテスト関西大会予選地区大会が姫路の文化堂で行われました。山崎高校からは7名が出場しました。そのうち2年生の清水那奈さん(ホルン)が優秀賞を受賞し、関西大会へ進むことになりました。関西大会は2月24日(日)に大阪音楽大学のオペラハウスで開かれます。

いつもとは違う、一人での演奏はとても緊張したと思いますが、皆、今日に向けての限られた時間の中で練習を頑張り、立派な姿を見せてくれました。

また、関西大会へ進む清水さんは、地区大会の代表であるという誇りと自信を持って、2月の関西大会で更に成長した姿を見せてください。皆さま、応援よろしくお祈りします！



大学入試センター試験

1月19日(土)20日(日)に大学入試センター試験が開催され、本校からも61名が受験しました。会場は神戸医療福祉大学で、各々が自分の目標に向かって、これまでの努力の成果を精一杯発揮できるよう取り組みました。3年生の担任団も会場に足を運び、一人ひとりを励ました。



前日の18日(金)には、激励会が催され、同窓会館で3年生担任団から応援のエールを送りました。修学旅行引率中の校長先生からも、わざわざ北海道から激励の動画が届いて大変盛り上がり、勇気をいただきました。



1年生教育類型自然体験実習

1月28日(月)、宍粟市千種町にあるちくさ高原スキー場での、スキー実習を実施しました。先週末の降雪のおかげで、絶好のコンディションの中、午前・午後の2枠のレッスンを受講しました。

